

"Seguirá el diálogo entre la OCEZ y el gobierno de Chiapas", *La Jornada*, Distrito Federal, México, Desarrollo de Medios S.A. de C.V. (DEMOS), 25 de noviembre de 2009, Pág. 15, Sección Política.

Consultado en:

<http://www.jornada.unam.mx/2009/11/25/politica/015n2pol>

Fecha de consulta: 26/05/2014.

Reconocen mediación de perredista

En conferencia de prensa, José Manuel Hernández, El Chema Ratón, reconoció la mediación de la química María Elena Meneses, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del PRD, y anunció que el diálogo con el gobierno continuará en las mesas de negociación.

Luego de la revisión de expedientes en la mesa de reconciliación fueron liberados Roselio de la Cruz González, José Manuel de la Torre Hernández y José Manuel Hernández Martínez, integrantes de la OCEZ región Venustiano Carranza.

Tras expresar alegría por recuperar su libertad, Roselio de la Cruz explicó que la organización va a apostar al trabajo coordinado con las autoridades.

Roselio de la Cruz González, integrante OCEZ región Venustiano Carranza, sostuvo: “tenemos súper claro que debemos trabajar más arduamente para sacar adelante las necesidades que tenemos como organización. Esta es una muestra más de que la atención ahí está, solamente hay que saber buscarla. El diálogo es la mejor vía para buscar el acercamiento con las diversas autoridades”.

En la mesa de reconciliación, integrada por representantes del gobierno del estado, el Tribunal Superior de Justicia, el Congreso del estado y la Comisión de Derechos Humanos, quedó de manifiesto que en Chiapas se privilegia la aplicación de la justicia y se inicia una

nueva etapa para las organizaciones sociales, tal como manifestó José Manuel Hernández Martínez.

“Ahora estamos recibiendo una muestra de voluntad política del gobierno con nuestra libertad. Creemos que esto va a contribuir mucho a resolver los problemas que están pendientes en nuestra organización”, sostuvo José Manuel Hernández, integrante de la OCEZ región Carranza.

Los tres miembros de la OCEZ hicieron un llamado a las demás organizaciones sociales a que confíen en la voluntad política y de diálogo que han privilegiado las autoridades, entre ellos el líder perredista en el estado, Alejandro Gamboa.

María Elena Meneses Velasco, secretaria de Seguridad, Justicia y Derechos Humanos del PRD, sostuvo: “estamos agradecidos, (los liberados) confiaron en el diálogo y en la intermediación”.

Una vez que han recuperado su libertad, ahora se reincorporarán a las mesa de diálogo que se ha instalado entre la OCEZ región Venustiano Carranza y el gobierno del estado. El compromiso hecho por sus miembros es trabajar en las alternativas de proyectos que les ofrezcan, a decir de José Manuel de la Torre.

“Vamos a integrarnos a las mesas para ir desahogando paso a paso todas las necesidades que tenemos como organización. Un anhelo que ha tenido la agrupación es tener de cerca a autoridades y que realmente se muestre esa voluntad de trabajar. Por otro lado, esa sensibilidad política. De hecho, nosotros tenemos ahora sí que laborar, demostrar el trabajo a través de la productividad y tomando en cuenta que hay muchas alternativas de trabajo que tiene nuestra organización.”

Los temas agendados para la mesa de diálogo son: salud y justicia, y proyectos sociales y productivos.